



● Economía

Hidrocarburos

Petróleo

Campetrol señala incertidumbre en reservas de petróleo

La incertidumbre que generó la declaración de la ministra de Minas, Irene Vélez, a inicio del año, todavía se mantiene en la industria.



Para Campetrol, es clave la promoción de la inversión extranjera en la industria petrolera. Foto: Colprensa

hace 7 horas  

En un balance de la industria de petróleo y gas en Colombia, la Cámara Colombiana de Petróleo y Gas (Campetrol) compartió algunas conclusiones a partir de los resultados del último trimestre de 2022 y del primer bimestre de 2023.

Teniendo en cuenta que el sector petrolero es una de las principales fuentes de ingresos del país, así como una fuente significativa de ingresos fiscales, **la Cámara advierte sobre la incertidumbre que se ha generado en el sector por las reservas de petróleo.**

Puede leer: [Producción de petróleo aumentó 2,29% en febrero](#)

Te puede interesar



Debilidad del dólar continúa y se encamina a cerrar la semana por debajo de \$4.500

hace 5 horas  

Altos precios de la carne provocarían crisis de seguridad
Añaldex pide al Gobierno recuperar las exportaciones a África

hace 6 horas  

Campaña por la Fedecafé llega a tierra paisa

 

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Las más leídas



Niños del oriente antioqueño buscan recursos para viajar a Mundial de Robótica en EE. UU.

hace 2 horas  

Aumentó la actividad sísmica en Nevado del Ruiz

hace 1 hora  

Disidencias del 'Estado Mayor'

“Las últimas declaraciones en la Cumbre del Foro Económico Mundial de Davos, donde Colombia confirma la suspensión de la firma de contratos de exploración de hidrocarburos hasta 2026, han generado una incertidumbre importante en la industria petrolera y la economía del país, ya que según la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), las reservas probadas de petróleo se estiman en 2.039 millones de barriles, lo que se traduce en 7,6 años más de soberanía energética (Corte a 31 de diciembre de 2021)”, dice en el documento de la entidad.

Este factor se suma a la polémica generada a inicio de año por las declaraciones de la ministra de Minas, Irene Vélez, en Davos en enero de este año, tema que luego fue precisado en una rueda de prensa, cuando la jefe de Cartera dijo que **el documento que citó en su momento “no es un informe de reservas, es un balance de recursos y reservas, como su nombre lo indica”** y agregó que **el informe de reservas se presenta anualmente cada año en mayo por la Agencia Nacional de Hidrocarburos**. Esto, por supuesto, pone los ojos en este reporte que será expuesto el próximo mes.

Para Campetrol, **la Nación cuenta con la búsqueda de una soberanía para garantizar la seguridad energética y reducir la vulnerabilidad a las fluctuaciones de los precios del petróleo y a las crisis geopolíticas actuales.**

Vea más: [El dólar sigue bajando y ya es el más barato desde septiembre](#)

“El sector petrolero es una fuente importante de ingresos para Colombia. La exportación de petróleo es una de las principales fuentes de divisas del país y una fuente significativa de ingresos fiscales. **Si se detiene la exploración y producción de petróleo, es posible que el país pierda ingresos importantes**, lo que podría tener un impacto negativo en la economía”, se precisa en el documento.

Por ello, sostienen, **es clave la promoción de la inversión extranjera en la industria petrolera, la implementación de reformas para aumentar la competitividad del sector, el aumento de la producción en los campos maduros existentes** y la exploración de nuevas áreas para reducir la incertidumbre y garantizar un suministro de energía sostenible y confiable, “de la mano de un proceso de transición energética gradual liderado por el gobierno nacional de Colombia e integrado en su estrategia relacionada con dar continuidad a la exploración y explotación de



avientan que cese bilateral al fuego “está en crisis”

hace 1 hora



Dura condena a dos mujeres por secuestro y asesinato de profesor turco-canadiense

hace 1 hora



Video | Carlos Bacca volvió a marcar después de tres meses, pero el VAR le anuló el gol

hace 2 horas



combustibles líquidos y gas, propiciando la autosuficiencia de la matriz energética”.

Le puede interesar: [Deuda externa de Colombia arrancó el año subiéndolo y ya va en el 54,2% del PIB](#)

Según Campetrol, el cuarto trimestre se mantuvo la tendencia leve de crecimiento del año en producción de petróleo; se perforaron 25 pozos exploratorios en este periodo, lo que sumó un acumulado del año de 68 pozos exploratorios y 1.904 kilómetros de sísmica. Para el primer bimestre del año, se reportaron 10 pozos nuevos exploratorios y se adquirieron 226 kilómetros de sísmica.

La Cámara destacó los resultados de **Ecopetrol**, compañía que finalizó el año pasado con una utilidad histórica de \$33,4 billones, lo que prácticamente duplicó la del año anterior. Solo en el cuarto trimestre, la compañía generó una utilidad de \$6,9 billones, lo que representa un crecimiento de 12,7% a la del mismo periodo el año pasado.



Colprensa

Para seguir leyendo

Anterior



Aumentó la actividad sísmica en Nevado del Ruiz

El Servicio Geológico Colombiano alertó por la actividad sísmica relacionada con fracturamiento de roca. Insistió que el nivel de alerta naranja se mantiene ante una “erupción probable” en cuestión de días o semanas.

Siguiendo

hace 1 hora





Regístrate al newsletter



electrónico

o Términos y Condiciones Productos y Servicios Grupo EL COLOMBIANO
to el Tratamiento y uso del Dato Personal por parte del Grupo EL COLOMBIANO
cepto que Grupo EL COLOMBIANO comparta mis datos personales con terceros aliados comerciales conforme su Política de
Tratamiento y uso del Dato Personal

Regístrate



No soy un robot



reCAPTCHA
Privacidad - Condiciones